Sujet: armando fabien demande: Plage d'Arène Grosse

Date : Tue, 21 Mar 2023 22:54:14 +0100

CONTRE ET CONTRE

Laisser les espaces naturels Déja deux plages sur boulouris

Il faut preserver ce cadre public

Plage d'Arène Grosse : encore quelques jours pour participer à

l'enquête publique

Par arrêté du 17 janvier 2023, le préfet du Var a prescrit et organisé une enquête publique relative à la demande de concession de la plage naturelle d'Arène Grosse, sur la commune de Saint-Raphaël. Cette enquête est organisée sur la Commune depuis le 20 février. Vous avez encore jusqu'au 24 mars pour y répondre. Le projet de concession prévoit l'implantation de deux lots de plages.

Profil: particulier

Nom: armando

Prénom : fabien

Code postal: 83700

Ville: St raphael

Téléphone : Télécopie :